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En général, pour former le féminin d’un nom, on ajoute un 
–e au nom masculin. 

Cependant, il existe de nombreuses exceptions. 
 

-er -ère ex : un fermier  une fermière 

-eur  -euse ex : un chanteur  une chanteuse 

-teur  -trice ex : un directeur  une directrice 

-x  se ex : un époux  une épouse 

-f  ve ex : un sportif  une sportive 

-en ou –on       
-ienne ou -onne 

ex : un chien  une chienne 

un lion  une lionne 

 

Certains noms 
sont identiques 
au féminin et au 

masculin : 
un camarade / 
une camarade 
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